

WAHLAUFRUF ZUR KOMMUNALWAHL AM 9. JUNI 2024



Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger von St. Thomas

Am 9. Juni 2024 findet neben der Europawahl auch die Wahl zum Gemeinderat in St. Thomas statt. Dafür und für das Ehrenamt des Ortsbürgermeisters gibt es keine direkten Bewerber. Es findet Mehrheitswahl statt. D.h., Sie können bis zu sechs Personen auf den amtlichen Stimmzettel schreiben, die künftig die politische Verantwortung in der Gemeinde übernehmen sollen. Die sechs Personen mit den meisten Stimmen bilden den neuen Ortsgemeinderat, der den nächsten Ortsbürgermeister wählt.

Seit 2014 durfte ich das Ehrenamt des Ortsbürgermeisters in St. Thomas wahrnehmen. Meine Amtszeit endet mit der Wahl des neuen Ortsbürgermeisters. Für eine weitere Amtszeit stehe ich aus gesundheitlichen und Altersgründen nicht mehr zur Verfügung. Dafür bitte ich um Verständnis.

In den zehn Jahren habe ich gemeinsam mit den Mitgliedern der Ortsgemeinderäte versucht, die Entwicklung unseres Dorfes im Sinne der Bürgerinnen und Bürger fortzuführen. Für die Unterstützung und konstruktive Zusammenarbeit mit den Ratsmitgliedern in beiden Wahlperioden, durch die örtlichen Vereine und durch ehrenamtliches Engagement vieler Bürgerinnen und Bürger, bedanke ich mich ganz herzlich. Gemeinsam haben wir vieles erreicht.

Die Geschehnisse dieser Zeit habe ich zehn Jahrbüchern festgehalten, die im Archiv der Ortsgemeinde als Chronik zur Verfügung stehen. Sie finden die Bücher auch auf unserer Internetseite.

Meine Bitte: Gehen Sie am 9. Juni zur Wahl und geben Sie ihre Stimme den Frauen und Männern aus unserem Dorf, denen Sie die Zukunft in St. Thomas anvertrauen wollen. Bitte geben Sie mir keine Stimme mehr, da ich aus den genannten Gründen kein weiteres Amt annehmen werde. Ihre Stimme wäre damit verloren. Denen, die neu in Verantwortung kommen, wünsche ich gute Entscheidungen zum Wohle unseres Dorfes.

Es war mir eine Ehre.

Rudolf Höser
Ortsbürgermeister 2014 - 2024